



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE
CHIHUAHUA

ACUERDOS TOMADOS EN LA SESIÓN DEL H. CONSEJO CONSULTIVO ACADÉMICO CELEBRADO EL 9 DE JUNIO DE 2021 POR LA DIRECCIÓN ACADÉMICA DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA

Lista de asistencia

El maestro Herik Germán Valles Baca, da la bienvenida al consejo consultivo a la nueva Secretaria Académica de la Facultad de Ciencias Agrícolas y Forestales a la M.A. Marina Imelda Terrazas Gómez, puesto que desempeña desde el mes de marzo.

El maestro Valles da la bienvenida a la Licenciada Viviana Arreola Chávez como encargada del Despacho de la Secretaria Académica de la Facultad de Derecho.

Convocatoria del Programa de Estímulos al Desempeño del Personal Docente U006, ejercicio 2021-2022

El maestro Herik Valles recuerda que el Programa de Estímulos al Desempeño del Personal Docente U006 en la edición 2021-2022 se encuentra abierto y se iniciará en próximos días con la etapa de las apelaciones por lo que solicita a los secretarios académicos su colaboración para continuar con el mismo.

Examen Divisional

El M.E.E. Herik Germán Valles Baca informa que los resultados del examen divisional se publicaron el día 8 de junio de 2021 después de las 15:00 horas a través de la plataforma <https://formaciondivisional.uach.mx> donde los alumnos pueden verificar sus resultados y se encuentran las indicaciones y requisitos acerca del ingreso al ciclo Divisional, mismos que se desprenden y fundamentan directamente del Reglamento General Académico para el Modelo Educativo UACH-DS, se hace del conocimiento de los alumnos que a partir del 27 de julio podrá verificar a través del SEGA si el alumno cumple con los requisitos de ingreso a dicho ciclo.

El Presidente del Consejo Consultivo Académico somete a votación de los miembros que los estudiantes aparte de las dos UDA que le dan créditos pueda cursar el idioma inglés en cursos de verano. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.

Examen de Admisión



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE
CHIHUAHUA

La maestra Cecilia Meléndez recuerda a los secretarios que el periodo de fichas para el examen de admisión terminó el 14 de mayo y los días 10 y 11 de junio se estarán presentado los exámenes de prueba por parte de los aspirantes a ingresar, en un horario de 9 a 3 de la tarde, en el horario que ellos deseen. El examen está programado únicamente para el 18 de junio y no 18 y 19 de junio como viene marcado en el calendario. A diferencia de los exámenes de CENEVAL de 4 horas y media este examen de la compañía TERRITORIUM cuenta únicamente con 3 horas de las que consta el examen.

Calendario Escolar

La maestra Meléndez comenta que ya se envió el calendario escolar que ya se encuentra autorizado por el departamento de recursos humanos.

Rol de inscripciones web y orden de inscripción.

La maestra Cecilia Meléndez comenta que el periodo de inscripciones está marcado del 30 de Julio al 14 de agosto, el ciclo escolar lo iniciamos el 16 de agosto rol.

Asuntos Generales

El Dr. Miguel Ángel Flores Villalobos da cuenta que esta semana se iniciaron los trabajos de los ciclos 3 y ciclo 4 con los docentes y coordinadores que designaron las facultades, así mismo informa que se trabajará a la par con las asesoras externas y que estos maestros asignados por las Unidades Académicas trabajarán a su vez con un grupo de docentes para el diseño de las UDA del programa educativo ya sea de la academia o los maestros que sean designados por el secretario académico.

El Director Académico solicita a los Secretarios Académicos que inscriban a sus maestros a los cursos del nuevo modelo educativo ya que entre más preparados estemos en el Modelo Educativo es mejor para la Universidad y para los estudiantes.

La Doctora Haydeé Parra Acosta, solicita ayuda en la aplicación de diversos instrumentos de evaluación y así mismo agradece la aplicación de la evaluación docente.

La Maestra Morayma Josefina Gómez Correa, Coordinadora del Centro de Idiomas, da cuenta sobre las fechas de aplicación del Examen Institucional de Suficiencia de Nivel de Inglés del Nivel A1 es del 2 al 6 de agosto 2021 a partir de las 8 de la mañana hasta las 8 de la noche.

El presidente de consejo solicita que se vayan elaborando lineamientos para el regreso a clases del próximo ciclo escolar agosto-diciembre 2021, invita a que las UDA y materias que



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE
CHIHUAHUA

no requieren de la prespecialidad de los estudiantes sigan haciéndolo de manera virtual, y para las materias que se requieran estudiantes realizarlos en grupos reducidos y de manera escalonada, se deberá tomar en cuenta los alumnos y docentes para emitir estas medidas.

La M.C. Reyna Lizeth Torres Ponce, Coordinadora del Centro de Educación Continua Abierta y a Distancia, recuerda la disposición del equipo de trabajo del campus virtual y comenta que el 27 de junio se eliminan todos los cursos y el día 6 de agosto ya se podrá ingresar de nueva cuenta.

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'H. Valles Baca', is written over the stamp.



M.E.E. Herik Germán Valles Baca

Director Académico y Presidente del Consejo Consultivo Académico